

Beschluss

Beleuchtung der Fahrradständer an der Haltestelle "Am Lehester Deich"

Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Bau, Umwelt und Verkehr auf, zur Verbesserung individueller Sicherheit die Beleuchtungssituation im Bereich der überdachten Fahrradständer an der Haltestelle "Am Lehester Deich" zu verbessern. Insbesondere muss eine Installation zusätzlicher Beleuchtungskörper auch eine deutlichere Ausleuchtung für die hinter den Fahrradständern liegende dunkle Fläche bringen.

Begründung:

In den Abendstunden in der dunklen Jahreszeit ist der Standort besonders durch den hinter den Fahrradständern liegenden Bereich angsteinflößend. Die Beleuchtung würde das Sicherheitsgefühl deutlich erhöhen. Des Weiteren wären ausfahrende Radfahrer besser für den Straßenverkehr erkennbar.